

Ressort: Politik

Unabhängigkeitsbefürworter gewinnen Wahl in Katalonien

Barcelona, 22.12.2017, 07:53 Uhr

GDN - Bei der Parlamentswahl in Katalonien haben die Unabhängigkeitsbefürworter am Donnerstag die absolute Mehrheit geholt. Nach Auszählung aller Stimmen wurde zwar die Partei Ciudadanos, die als Gegenbewegung zum katalanischen Nationalismus gegründet wurde, mit 25 Prozent der Stimmen und 37 Sitzen stärkste Kraft im 135 Sitze umfassenden Regionalparlament; aber drei andere Parteien und Wahlbündnisse, die für die Unabhängigkeit sind, ERC, JxCat und CUP, kommen zusammen auf 70 Sitze und damit die absolute Mehrheit, die bei 68 Sitzen erreicht war.

Die Wahlbeteiligung war mit 82 Prozent überdurchschnittlich hoch. Der abgesetzte Regionalpräsident Carles Puigdemont, der die Wahl von Brüssel aus verfolgt hatte, sagte in der Nacht, der spanische Staat sei von der katalanischen Republik "besiegt" worden. Für Ministerpräsident Rajoy sei das Ergebnis ein Schlag ins Gesicht. Damit dürfte der Streit um eine angestrebte Unabhängigkeit Kataloniens unvermindert weitergehen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-99637/unabhaengigkeitsbefuerworter-gewinnen-wahl-in-katalonien.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com